
Como respuesta a su correo  de fecha 27-12-2018 animándonos a presentar nuestra propuesta  sobre 

VALLAS DE CONTENCION METÁLICAS  EN CANCHAS DEPORTIVAS como Proyecto Participativo (lo cual 

agradecemos), hacemos una descripción breve del problema: 

El Parque Virgen de la Esperanza situado entre las calles Anoeta y Virgen de los Desamparados (Ciudad 

de los Ángeles- Villaverde), dispone de una pista de baloncesto, una pista de fútbol y un área de juegos 

infantil. En la pista de fútbol detrás de cada portería hay unas vallas de contención metálicas  que 

son las que causan el problema principal ya que al impactar el balón con dichas vallas (cosa que ocurre 

durante bastantes horas en el transcurso del día, ya que aparte de los partidos de futbol que puedan 

jugar, también lo utilizan simplemente para dar balonazos, aunque no estén jugando) producen un 

ruido que con el paso de las horas se hace insoportable, siendo el ruido más intenso por el hecho de 

que dicha pista de fútbol está rodeada totalmente de edificios, haciendo éstos de caja de resonancia 

y agrandando el ruido que se produce. Probablemente este problema afecte a muchos más vecinos 

en esta ciudad pero posiblemente no perciban tanto el ruido si no están rodeadas las pistas de 

edificios. Dichas pistas cuando vinimos a vivir a estas Fincas no tenían ningún tipo de vallas 

protectoras.  

Nuestra única intención con respecto a dichas pistas y siendo conscientes de nuestra situación, es 

intentar en la medida de lo posible mejorar la calidad de vida en lo referente a los ruidos que producen 

los balonazos inherentes a dichas pistas (ya que los edificios no se pueden cambiar de sitio). Creemos 

que esta mejora no conllevaría un coste excesivo, sobre todo teniendo en cuenta el gran alivio que 

recibiríamos gran cantidad de vecinos muchos de los cuales son personas mayores que lo agradecerían 

en gran manera. Por lo que (si fuera posible) 

S O L I C I T A M O S: 

Cambiar las vallas metálicas de detrás de cada portería por algún material más absorbente como 

podrían ser redes o lo que ustedes estimaran más conveniente al objeto de mejorar la calidad de vida 

de las personas que vivimos en esta zona y que llevamos desgraciadamente mucho tiempo 

padeciendo dicho problema. 

 

Seria también de gran utilidad la colocación de carteles informando los horarios en que se debe 

respetar el   descanso de los vecinos ya que hay veces (sobre todo en verano) que es muy difícil 

conciliar el sueño porque vienen a jugar incluso de madrugada siendo imposible descansar ni de día 

ni de noche. 

 

 


